

Gestion de Trafico

De: Pepe <[REDACTED]>
Enviado el: miércoles, 11 de marzo de 2020 02:19 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Comentario a consulta

Categorías: Particular

Considero que los Lineamientos son anticonstitucionales, pues con la segmentación de cobro se limita el acceso a información de todo tipo, pues limita la libertad de expresión y el derecho a la información, fuera de un tema comercial netamente carece de explicaciones técnicas y jurídicas.

Enviado desde [Correo](#) para Windows 10